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PRESIDENTE: Muy buenos días para todos los presentes,
a nuestra policía nacional, un cordial saludo,
siempre muy atentos para acompañarnos, a todos los
presentes, a los concejales, señor secretario hagamos
el primer llamado a lista.

SECRETARIO: Buenos días para todos los Honorables
concejales, buenos días presidente, buenos días a
todos los asistentes, a la policía nacional, señor
presidente realizare el primer llamado alista, Marina
de Jesús Arévalo Duran, buenos días para todos,
presente, Luis Eduardo Ávila Caste Blanco, Javier
Ayala Moreno, presente secretario, Luisa Fernanda
Ballesteros Cañizales, Carlos Andrés, secretario
presente, Carlos Andrés Barajas Serreño, presente
señor secretario, muy buenos días, rumbo a la
corporación, Jaime Andrés Beltrán Martínez, presente
secretario, Luis Fernando Castañeda Pradilla, buenos
días secretario presente, Francisco Javier González
Gamboa, buenos señor secretario, presente, Robin
Anderson Hernández Reyes, Wilson Danovis Lozano
Jaimes, buenos días para todos compañeros y
compañeras presentes, secretario, Leonardo Mancilla
Ávila, muy buenos días para todos, presente, Nelson
Mantilla Blanco, Silvia Viviana Moreno Rueda,
presente, Wilson Ramírez González, buenos días, señor
secretario, presente, Carlos Felipe Parra Rojas,
buenos días, presente, Tito Alberto Rangel Arias,
presente a todos mis compañeros, Cristian Andrés
Reyes Aguilar, muy buenos días para todos, señor
secretario, Antonio Vicente Cancino, secretario, muy
buenos días, presente.
Señor presidente registro la asistencia del
honorable, concejal, Luis Eduardo Ávila castel
Blanco, gracias secretario, Luis Ávila presente.
Señor presidente le informo que han contestado el
llamado a lista, 16 honorables concejales, por lo
tanto, hay quórum decisorio y de liberatorio.
PRESIDENTE: Existiendo quorum decisorio y de
liberatorio, señor secretario demos lectura del orden
del día.

SECRETARIO: Orden del día, primer punto, llamado a
lista y verificación del quorum, segundo, lectura,
discusión y aprobación del orden del día, tercero,
himno de la república de Colombia, himno del
departamento de Santander, himno de la ciudad de
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Bucaramanga, cuarto, tema instalación de sesiones
plenarias extraordinarias de conformidad con el
decreto 0025 del 14 de febrero de 2023, a cargo del
alcalde de Bucaramanga e intervención del señor
presidente de la corporación, el honorable concejal
Javier Ayala moreno, quinto, lectura de documento y
comunicaciones, sexto, proposiciones y asuntos
varios, fecha, Bucaramanga 16 de febrero de 2023,
hora 10:30 am, lugar, salón de plenaria Luis Carlos
Galán Sarmiento, firmado por el presidente Javier
Ayala moreno y el secretario wilmer Alfonso Palacio
Verano, leído el orden del día, señor presidente

PRESIDENTE: Aprueban el orden del día, los honorables
concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día, señor
presidente

PRESIDENTE: démosle continuar al orden del día
secretario
Presidente, una moción, solo para registrar,
asistencia Tito Rangel, gracias presidente

PRESIDENTE: registra la asistencia del concejal Tito
Rangel, del concejal Nelson Mantilla y también
aprovecho, para dar un saludo al doctor Henderson,
nuestro secretario de hacienda, que hoy está de
alcalde encargado, dele continuidad al orden del día,
secretario

SECRETARIO: Aprobado el orden del día, señor
presidente, tercer punto, himno de la república de
Colombia, del departamento de Santander, himno de la
ciudad de Bucaramanga

HIMNO DE COLOMBIA

HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER

HIMNO DE BUCARAMANGA

PRESIDENTE: señor secretario se registra la presencia
del concejal Robin Anderson, quien más, Nelson
Mantilla, Nelson Mantilla ya lo registramos, si
continue con el orden del día, venga secretario.
Señor secretario continuamos con el orden del día,
por favor.
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SECRETARIO: señor presidente, cuarto punto, tema
instalación sesiones plenarias extraordinarias de
conformidad, con el decreto 0025 del 14 de febrero
del 2023, a cargo del alcalde de Bucaramanga
encargado e intervención del señor presidente de la
corporación, el honorable concejal Javier Ayala
Moreno.

PRESIDENTE: gracias, señor secretario, bueno usted ya
lo dijo, el acuerdo del decreto 0025, nos convoca
nuevamente a sesiones extraordinarias a partir del
día de hoy 16 de febrero, hasta el 28 de febrero,
pero voy a darle la palabra, primero a nuestro
alcalde encargado, el doctor HENDERSON para que dé
por instaladas las sesiones, presidente una moción,
según las redes del alcalde, él está en una reunión
de la contraloría, Yo no sé, si jurídicamente, uno
pueda tener alcaldes encargados, de acuerdo al
número, de reuniones que tiene, pero lo que registra
hace siete minutos, es que hay una reunión de la
contraloría, con la presencia del alcalde, no sé si
el salió de la ciudad o las redes están diciendo
mentiras.

PRESIDENTE: pero ya listo concejal Carlos ya le doy
la palabra al doctor HENDERSON para que nos cuente
porque está encargado, me parece e instale las
sesiones como alcalde encargado, listo
Doctor HENDERSON tienen la palabra

DOCTOR HENDERSON: presidente, muchas gracias a usted,
saludar a la mesa directiva, saludar a cada uno de
los honorables concejales que hoy por supuesto
trabajan por una ciudad con oportunidades para todos
y para todas
Hoy en nombre del señor alcalde del ingeniero Juan
Carlos Cárdenas, queremos agradecer, la invitación
que de parte de nosotros tuvimos para convocarlos a
sesiones extraordinarias del 16 de febrero al 28 de
febrero y esto con el ánimo básicamente de sacar
adelante cinco proyectos estratégicos que formaran
parte por supuesto integral de nuestro plan de
desarrollo y es que son ustedes honorables concejales
los que a nosotros nos pueden dar la línea de como
avanzar en el desarrollo de estos cinco proyectos de
acuerdo a mi realmente me agrada que el honorable
concejal Parra, está revisando nuestras redes
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sociales, realmente es halagante concejal, que es el
alcalde estaba en propiedad sí señor salió, hace no
sé, cerca de treinta minutos de la ciudad, así que
hoy en representación de él, vengo a comentarles, que
estos cinco proyectos, son cinco proyectos
estratégicos, el primero efectivamente formara parte
integral para el bienestar de nuestros animales en el
municipio a través de la creación del fondo de
bienestar animal, el segundo , por supuesto tendrá
una adición al presupuesto, una adición legal, una
adición que está establecida y enmarcada en nuestro
decreto, ciento once del año 1996 y que por orden tal
cual, es el honorable concejo municipal, el que
aprueba o no está adición de recursos, pero esta
adición de recursos esta básicamente enfocada en la
gestión de riesgo del municipio de Bucaramanga, vamos
adicionar únicamente recursos provenientes de un
mayor recaudo de la sobretasa bomberil y estos
recursos van a estar encaminados única y
exclusivamente a darle solución a la segunda
calamidad que se decretó en el mes de noviembre, un
tercer proyecto, por supuesto será cuidar nuestra
principal fuente hídrica y es el páramo de Santurbán,
a través de la adquisición de predios, esto fue un
proyecto que ya se presentó en el honorable concejo
municipal, pero fue un proyecto que ustedes muy
importantemente solicitaron una información a la
administración municipal y que esta información ya
fue enviada, importantísimo otro proyecto y es que
desde esta corporación logremos dar un mensaje a
nivel nacional y es lograr institucionalizar la
compra de paramos a través de un acuerdo municipal,
serán ustedes honorables concejales los que logren
determinar si este proyecto de acuerdo por supuesto
sale avante y logra tener un eco a nivel nacional y
por qué no decirlo a nivel internacional, porque el
alcance de estos proyectos en su momento y desde la
formulación pues forman parte integral hasta con
instituciones como bold Humboldt o instituciones como
el ministerio del medio ambiente.
Así que presidente, honorables concejales, yo les
agradezco, le repito haber tenido oído a esta
convocatoria que desde la administración municipal
tenemos una agenda bastante importante para nosotros,
es una agenda que esperamos lograr sacar adelante en
estos, cerca de trece días, de arduo trabajo y es una
agenda que este enmarcada, le repito, en unas líneas
muy estratégicas del señor alcalde el ingeniero juan
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Carlos Cárdenas que día y noche 24 horas vive
trabajando por Bucaramanga, nosotros, única y
exclusivamente recibimos mensajes del alcalde, a las
dos, tres cuatro de la mañana, preocupado por la
ciudad, preocupado por cómo sacar adelante estos
problemáticas y preocupado por supuesto por encontrar
de manera integral una ciudad con oportunidades para
todos y para todas, así que señor presidente,
honorables concejales con esta intervención declaro
por instaladas las sesiones extraordinarias del 16 de
febrero al 28 de febrero, muchas gracias.
Presidente una moción.

PRESIDENTE: gracias a usted doctor HENDERSON, si
concejal cual es la moción

INTERPELACION DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS:
para la legalidad de las sesiones el encargo tiene
que estar en firme y para que este en firme un
requisito la publicidad del acto administrativo y la
publicidad se hace por medio de los canales de la
alcaldía, hoy usted entra a los canales de la
alcaldía donde se expiden normas, decretos, no hay
decreto de encargo publicado, entonces formalmente no
hay un encargo, es decir, pues yo sé que el alcalde
le da miedo venir al concejo sin traer su barra y sin
traer bombos y traer cuanta cosa, pero esas maniobras
que hace el alcalde para salir corriendo, pues deben
quedar formalmente bien hechas y no lo está.

PRESIDENTE: listo concejal, concejal el decreto en
este momento está siendo publicado, entonces démosle
tiempo para que lo publiquen y sigamos con el orden
del día señor secretario.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día, lectura
de documentos y comunicaciones, señor presidente le
informo que en la mesa ni en el correo de la
secretaria existen documentos y comunicaciones, las
palabras del presidente, continue.
Sexto punto, señor presidente, proposiciones asuntos
varios.

PRESIDENTE: bueno secretario, yo quiero proponerle al
honorable concejo de Bucaramanga pedirle compañeros,
Leito por favor ocupe su curul porque no me distraiga
a pachito, que él es muy juicioso
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Compañeros les voy a pedir un minuto de silencio,
hagamos un minuto de silencio por la muerte de la
hermana de nuestro compañero y amigo WILMER entonces
les pido por favor un minuto de silencio, José,

MUSICA…

Doctor WILMER reciba de la mesa directiva y de toda
la corporación y de todos los funcionarios del
concejo, nuestro más sentido pésame por la pérdida de
su hermana en estos días, paz en su tumba continuamos
con el orden del día.

SECRETARIO: Gracias presidente, gracias a todos los
honorables concejales y a todos los asistentes,
muchas gracias.
Presidente agotado el orden del día.
Presidente, sexto punto proposiciones asuntos varios.

PESIDENTE: bueno vamos a darle la palabra por cinco
minutos a cada concejal que quieran intervenir, la
pidió el concejal Danovis y quien más quiere el uso
de la palabra la concejal Marina, siguiente quien
más, otra vez parrita, risas, usted esta consentido
en esta presidencia, pero no abuse hermano, no abuse
listo, finaliza el concejal Parra, cinco minutos,
cinco minutos concejal Danovis.

INTERPELACIÓN DEL H.C WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES:
Gracias señor presidente por el uso de la palabra,
hoy quiero tocar un tema que nos preocupa a todos los
jóvenes del país, de Santander de Bucaramanga y el
área metropolitana y es que estamos en una crisis en
materia de salud mental, hace menos de dos días, otro
estudiante UIS decidió quitarse la vida hace dos
semanas igualmente paso otro caso donde otro
estudiante se quitó la vida y de verdad estábamos
revisando las cifras y es alarmante lo que está
pasando en Santander y el área metropolitana, según
el hospital psiquiátrico, hasta el momento, en este
año, en este primer trimestre en este primer
alrededor de veinte un mil casos atendidos en el área
de psicología, psiquiatría, neurología, neuropatía y
psicología infantil, es lo que se está revelando
ellos.
La universidad industrial de Santander en la atención
a jóvenes reporta más de cinco mil quinientos setenta
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y tres casos, esto de verdad, yo creo que nos debe
alarmar a todos, además de que el hospital
psiquiátrico alerto que ya no da abastos no le cabe
un paciente más para atender, que está haciendo la
alcaldía de juan Carlos cárdenas, que está haciendo
la gobernación de Mauricio Aguilar, para atender este
llamado de los jóvenes en materia de salud mental, no
contamos con una red de atención inmediata en
Santander ni en Bucaramanga, tengo pruebas por favor
José me puede proyectar el video, esto que van a ver
a continuación lo gravamos hoy, porque hoy, me
preocupe de verdad demasiado por que los jóvenes nos
están escribiendo y es que la línea amiga en
Bucaramanga que tiene la alcaldía a través de los
celulares tres doce seis setenta y seis cero setenta
y seis una línea dice que 24 horas de atención, pues
intentamos comunicar y que paso, su llamada está
siendo trasferida al buzón de mensajes, eso es lo que
van a escuchar, cualquier persona que tenga una
crisis en salud mental en Bucaramanga y esto de
verdad yo lo hago y lo hago muy preocupado porque a
cada rato vemos intentos de suicidios en el viaducto,
lo vimos también hace menos de dos semanas otro
intento una mujer quería lanzarse y yo creo que es
necesario ponerle la atención los gobernantes,
concejales, diputados, el gobernador y los alcaldes
tienen que tener un programa serio en atención en
salud mental y ahora también me refiero a las
universidades, de verdad el rector de la UIS Hernán
Porras debe tener un programa serio en materia de
salud mental unos profesionales idóneos para atender
a los estudiantes al igual que la universidad santo
tomas, la UDES la UNAB la UDI todas las universidades
del área metropolitana de Santander tienen que
prestarle atención a este tema y hoy es un llamado de
alerta que hacemos nuevamente porque ya lo hemos
hecho anteriormente
Que está pasando con la salud mental de los
santandereanos y de todos los habitantes del área
metropolitana nos debe preocupar porque es alarmante
todos estos casos que siguen sucediendo, José, me
puede proyectar una imagen les quiero contar miren
esta imagen los estudiantes de la universidad
industrial de Santander, la anterior, José, los
estudiantes de la universidad industrial de
Santander, de medicina del segundo corte del 2022, la
anterior José, hicieron una encuesta, una sencilla
encuesta, entre los mismos estudiantes, el corte del
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2022, las estadísticas fueron las siguientes el 94%
refiere haber tenido ansiedad en el semestre el 56%
de presión el 7.9% una hospitalización por crisis en
salud mental, el 4.5% intentos de suicidio, intentos
de suicidio, en solo un grupo, en solo una corte de
estudiantes de una carrera universitaria, el 15%
tienen medicación psiquiátrica y el 90.8% con
problemas de salud mental a causa de la carga
académica y esto es una realidad que viven los
jóvenes y hoy hablo en nombre de todos los jóvenes de
Santander y del área metropolitana exigiéndole al
gobernador y al alcalde de Bucaramanga una línea, por
favor secretario general, presta este tipo de
atención de verdad que me preocupa este tema por
favor de verdad es lo mínimo que le pido lo mínimo,
por cuantos jóvenes más tiene que morirse, en
Bucaramanga y en Santander no sirven los teléfonos de
atención de verdad no tenemos profesionales para
atender estos casos y yo creo que es importante y
perdón que me altere perdón pero ya me calme pero, no
pierda la dulzura de su puesto, gracias concejal,
pero ya termino con esto es que necesitamos esa línea
de atención urgente y que sirva, HENDERSON y a todos
los habitantes de Bucaramanga, no de verdad cada
minuto que pasa y cada persona que intenta quitarse
la vida es una crisis que no estamos afrontando
porque es una enfermedad silenciosa donde no sabemos
inclusive nuestros familiares que están sufriendo en
estos momentos de una crisis de ansiedad o depresión
hoy dejo por sentado esta grave preocupación en
Bucaramanga y bueno espero que escuchen el gobernador
el alcalde y los rectores de todas las universidades
de Santander la atención en salud mental se necesita
ya y los jóvenes la piden

PRESIDENTE: gracias concejal, se registra la
presencia del concejal Carlos Barajas, secretario,
gracias concejal Danovis, gracias por su intervención
no pierda la dulzura de su rostro, tiene la palabra
la concejal Marina Arévalo

INTERVENCIÓN DEL H.C MARINA AREVALO: gracias
presidente, bueno si es que a veces toca perder la
dulzura del rostro porque son dos cositas las que voy
a comentar, pero la primera surge precisamente doctor
HENDERSON usted vino en representación del alcalde y
quiero sumarle la profunda preocupación del del
concejal Danovis de las mamas de Bucaramanga por eso
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es que se irrita uno de ver que en un tema tan
importante no espera la concentración porque eso
demuestra que no está el interés también y hay que
sumarle a las estadísticas del concejal Danovis el
tema de la creciente drogadicción en nuestros jóvenes
es impresionante lo que está sucediendo en materia de
habitantes de calles y muchos de ellos viven
justamente por uno de estos fenómenos o
significativamente por temas de drogadicción de
verdad que nosotros nos unimos a esto la, el concejal
Tito Rangel habían estado en el año pasado inquieto
en que se pudieran hacer algún tipo de acuerdos
corporativos o no sé de qué forma para que de verdad
le apuntemos a este tema, yo creo que esto es una
prioridad debe ser una prioridad en la agenda de la
administración, presidente, mi siguiente punto tiene
que ver con estas extraordinarias y esta resolución
que bien me facilita el señor secretario sobre estos
cinco proyectos, Yo sé que estamos buscando por un
mejor año en la gestión de esta corporación por un
año planificado por un año de agenda por un año de
puntualidad y eso está muy bien pero doctor HENDERSON
lo que no creo que este bien, es que tenemos cinco
proyectos acá y no hay uno solo hoy publicado en la
página del concejo y no es responsabilidad del
concejo es porque no tenemos una secuencia ordenada
de que estos proyectos ya están acá y quiero llamar
la atención sobre dos, el segundo de ellos es
prácticamente otra vez el proyecto tres que esta
corporación devolvió por suficientes razones que
espero yo en el nuevo ingreso del proyecto estén
resueltas porque se trata una decisión muy importante
que como lo dijo esta corporación no podemos despedir
un cheque en blanco a la administración para comprar
predios donde no sabemos qué va a suceder entonces
esperamos que todo lo que se objetó se haya resuelto
y se hayan surtido las solicitudes nuestras y el
siguiente tiene que ver sin decir que ninguno de los
cinco tenga mayor o menor importancia pero aquí veo
también otra edición presupuestal al presupuesto 2023
entonces presidente que si necesitamos es tiempo para
que se publiquen para radiquen y se estudien en las
comisiones respectivas y poder nosotros alcanzar de
manera juiciosa y planificada a resolver estos
proyectos, gracias presidente
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PRESIDENTE: a usted concejal Marina Arévalo, tiene la
palabra el concejal Carlos Parra y cierra concejal
Carlos Parra cinco minutos

INTERVENCIÓN DEL H.C CARLOS PARRA: gracias
presidente, bueno en primer lugar yo creo que
simplemente frustrante la reiteración de la actitud
evasiva que ha tenido el alcalde con el concejo de
Bucaramanga que simplemente acude a los espacios
cuando son espacios para aplaudirlo cuando son foros
que organizan con medios de comunicación para
aplaudirlo cuando trae un montón de los beneficiarios
de los programas sociales acá para aplaudirlo cuando
instrumentaliza la administración pública para que le
aplaudan cuando en redes sociales crean un montón de
cuentas falsas para aplaudirlo pero acá cuando tiene
que dar la cara cuando tiene que dar explicaciones
cuando le tenemos que hacer preguntas pertinentes se
escabulle porque es un cobarde porque eso es lo que
es el alcalde de Bucaramanga y las preguntas que
tenemos que formular que ojala por favor se pueda
transmitir son relevantes para el debate público por
el que el alcalde no puede seguir dándole la espalda
a la ciudad y diciendo que cada vez que algo o
alguien lo cuestionan es porque están atacándolo de
maneras ocultas y es que como es posible compañeros
que en la planeación institucional de la alcaldía en
las actas y en la diapositivas diga este año es cien
por ciento político y electoral eso dicen las actas
de la planeación de la alcaldía de Bucaramanga cómo
es posible que diga este año vamos a dominar el
debate electoral

Interrupción de la H.C LUISA BALLESTEROS

Una plata de los recursos de los bumangueses,
compañera luisa cierre el micrófono, por favor luisa
cierre el micrófono, compañera luisa, continúe, como
es posible que en la planeación institucional lo que
le preocupa a la alcaldía es como dominar el debate
electoral y al mismo tiempo están amarrando contratos
para poder hacer foros con medios de comunicaciones
por corporaciones que aquí denunciamos que les
demostramos que el cuento de la corporación Yo admiro
donde la descalificaron a la competencia con unos
amarres muy exactos de repente aparece el maravilloso
contrato para organizar foros para que aplaudan al
alcalde Yo me pregunto cómo es posible que este
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consejo mantenga absoluto silencio con todos los
debates que tienen que ver con la secretaria de
hacienda en la anterior antecesora del secretario del
bono vital el contrato de cobro coactivo todo eso
pasa de agache en el concejo aquí no pasa nada como
es posible que desde la administración por ejemplo
estén tomando diciendo tomando represalias contra
cualquiera que cuestione el alumbrado público
diciendo que el concejal Antonio está cortando los
cables del alumbrado patético está diciendo el
alcalde de Bucaramanga diciendo que el alumbrado
falla porque están cortando los cables que respeten
la inteligencia de los ciudadanos que respete por lo
menos el debate público que porque el concejal va
hace videos en los lugares donde el alumbrado falla
entonces es el concejal Antonio el que está cortando
los cables del alumbrado patético, que respete el
debate público el alcalde de Bucaramanga o también si
lo que me paso a mí y es cómo es posible que por
cuestionar a una funcionaria me saquen toda la
administración con un con un ataque absolutamente
tergiversado altos funcionarios cuentas
institucionales cuentas falsas que a la misma
administración se le voltea porque la gente no es
estúpida la gente no come entero porque la gente sabe
cómo se está moviendo los hilos del poder o cómo es
posible que cambien el asesor en temas de
trasparencia y casualmente ponen a un sujeto
completamente relacionado con el PAE completamente
relacionado con los cuestionamientos que se le hacen
al alcalde que casualidad que tiene el alcalde de
Bucaramanga estas preguntas ni siquiera tiene que
resolver usted secretario las tiene que resolver el
alcalde pero en un escenario donde se permita el
cuestionamiento público en un escenario que sea para
aplaudir en un escenario para alimentar el ego sino
el escenario donde se permita hacer las preguntas
donde la ciudadanía se está haciendo y esto
simplemente es la degradación del ejercicio de la
utilización de los recursos públicos para incidir en
campaña que incluso lo planean desde las actas y hay
que ser muy inocente o muy estúpido en la
administración para poner esto en las actas y decir
este año vamos a usar la plata de los ciudadanos para
incidir en elecciones, gracias presidente
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PRESIDENTE: a usted concejal Parra por su
intervención, damos la palabra al concejal Jorge
Rangel

INTERVENCION DEL H.C JORGR RANGEL: gracias
presidente, un saludo especial a mis compañeros a los
ciudadanos no puedo manifestarle a la plenaria,
felicitar al alcalde juan Carlos cárdenas en el tema
de bienestar animal porque hoy radicamos como
coautoría un proyecto que va a beneficiar mejorar la
calidad bienestar animal que tenemos en la ciudad que
acá todos los compañeros han ayudado en esa causa de
distintas maneras y que sabemos que es una dolencia
grande del mundo bienestar animal va a permitir que
hagamos inversión en todo lo que conlleva los
animalitos en situación de calle incluso ojala
podamos llegar a las fundaciones y albergues y
hogares de paso que no se ayudan nunca desde el
espacio del sector público y al ser de recursos
propios compañeros nos permite tener una mejor
digamos manejo a la hora de invertir porque por
ejemplo en el tema puntual de la patrulla animal
tenemos que pedirle permiso a la policía para que
aporte la plata y así mismo las especificaciones y
eso es lo que hace es que se demore toda esa
tramitología y papeleo y al final no resulte nada,
entonces yo si aplaudo que esta alcaldía aparte de la
unidad de bienestar animal la parte de mejorar la
adopción de los animales aparte de esa inversión que
se está haciendo en bienestar animal hoy podamos
debatir y ojala aprobar ese proyecto de acuerdo del
fondo de bienestar animal doctor HENDERSON que ojala
y se lo pedí al alcalde y el manifestó digamos la
misma intención no quiero hacer un saludo a la
bandera sino que hagamos este fondo de bienestar
animal se le asignen unos recursos para atender unas
urgencias necesarias como lo han dicho muchos
animalistas de esta ciudad se los he dicho ellos
también falta mucho por corregir en bienestar animal
pero yo si digo que esta alcaldía si tiene acciones
por mostrar en bienestar animal no como otras que se
fueron a notarias las autentico y como muchas de sus
promesas quedaron en el aire, muchas gracias
presidente por el uso de la palabra

PRESIDENTE: a usted concejal Jorge Rangel siempre tan
preciso y tan conciso en sus intervenciones, bueno,
señor secretario continuemos con el orden del día,
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hay más palabras damos la palabra al concejal
Cristian Reyes

INTERVENCION DEL H.C CRISTIAN REYES: Gracias
presidente yo creo que en el inicio de estas
extraordinarias y que estamos acá 19 actores
políticos y lideres en Santander no podemos pasar de
largo lo que sucedió el día de ayer la manifestación
ciudadana de muchos colombianos que no estamos de
acuerdo del manejo y la política pública que se está
dando desde el gobierno nacional y esa es la
invitación a que como atacamos algunas
administraciones y funcionarios también tenemos que
levantar la voz por muchos ciudadanos y por muchos
colombianos que no estamos de acuerdo que el debate
lo quieran llevar a las calles de nuestra Colombia
nuestra amada patria el debate tiene que abrirse y
estudiarse como lo indica la democracia en el
congreso de la república y respetarse las
instituciones ayer muchas personas salimos a defender
la democracia y este ejercicio se tiene que respetar
y valorar hoy presidente como concejal de mi partido
cambio radical queremos dejar nuestra voz en alto a
muchos ciudadanos que representamos y que no estamos
de acuerdo como se están manejando las cosas por
parte de algunos ministros y algunas reformas
bienvenidas todas las actuaciones que vayan en camino
de un cambio positivo a los colombianos pero como
lideres políticos tenemos que pronunciarnos también
ante la situación ante la inflación que está viviendo
nuestra ciudadanía los bolsillos de las poblaciones
más vulnerables y todos en nuestras casas hoy vemos
como se está incrementando la canasta familiar hoy
vemos como se incrementa los valores de todos los
muchos de los servicios que son básicos en los
colombianos y que una inflación va a lograr que
nuestro país tenga una desaceleración económica
llevándonos a cifras que pueden llevar a crecentar el
hambre en nuestro país bienvenido el cambio con
democracia con respeto con dialogo y construcción
pero se tiene que escuchar las voces de aquellos
colombianos que salimos ayer a marchar y queremos que
se escuche y que se trabaje de la mano con todos los
actores de gobierno y sobre todo con la ciudadanía
entonces mi llamado hoy a todos los partidos tanto de
gobierno como a los de oposición para que se le de
altura a los debates y que Colombia no sea
perjudicado de una mala política pública de unas
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decisiones y unos avisos que pueden llevar a
desacelerar la economía y llevarnos a una crisis
grave de hambre en nuestro país presidente eso
también tenemos que hablar en nuestra corporación el
ámbito nacional y lo que estamos viviendo en Colombia
muchas gracias

PRESIDENTE: a usted concejal Cristian por su
intervención, tiene su palabra el concejal Tito
Rangel y posteriormente el concejal Chumi Castañeda

INTERVENCION DEL H.C TITO RANGEL: gracias presidente,
un saludo especial a todos los concejales de
Bucaramanga a los ciudadanos que van a estar
conectados en estas sesiones ya tenemos aquí en el
escritorio presidente el listado de estos proyectos
que esperamos secretario poder estudiar con el equipo
y revisar puntualmente unirme en estas palabras en
esta manifestación que hoy hacen algunos compañeros
Bucaramanga presidente este año necesita una nueva
cara y una nueva respuesta en materia de seguridad el
tema de la seguridad no se nos puede volver costumbre
secretario presidente el tema de la seguridad debe
ser un tema que al concejo le compete y del cual hoy
levanto la voz para decir una vez más necesitamos no
solo un proyecto de resocialización no solo un
proyecto de alcanzar los chicos no solo un proyecto
como lo dijo la concejal Marina de evitar el
microtráfico o el consumo de drogas de sustancias
psicoactivas sino mano firme en las calles de
Bucaramanga y presencia de la autoridad hace algunos
meses yo le solicitaba a la administración y lo
vuelvo hacer que la policía hoy no alcanza a cubrir
con el número de agentes que está activo es un asunto
de presupuesto nacional y lo entendemos y la policía
hace un esfuerzo concejales y hace su mayor esfuerzo
pero necesitamos un aporte diferente y un apoyo extra
de los militares en la ciudad de Bucaramanga con
presencia para proteger a los ciudadanos que hoy ya
no son robos de celulares concejales ya no son robos
de carteras ahora son sicariatos y cada día va
aumentando la crisis de inseguridad por falta de
seguridad pero presidente el tema mencionado de la
inflación es un tema que también hicimos un debate el
mes pasado y quiero decirle presidente desde ya a
Bucaramanga y al concejo que seguimos en la
investigación de este proceso de inflación y de
especulación de precios en Bucaramanga respecto a los
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productos de la canasta familiar porque los
bumangueses ya no aguantan más con esta especulación
con este incremento que no se detiene sino que cada
semana aumenta y aumenta y nadie hace nada mi llamado
una vez más desde ya antes de que empecemos sesiones
de marzo a la oficina que está encargada de control
de precios pesos y balanzas en el municipio de
Bucaramanga activar todos sus controles en los
lugares de acopio y lugares de mercado y lugares
donde llegan alimento en la ciudad de Bucaramanga es
una oficina comprometida que debe trabajar con fuerza
y no estamos viendo un resultado no estamos viendo un
control especifico presidente de esta oficina de
control de precios debe haber un mayor compromiso y
desde ya anuncio presidente ese debate que espero con
su disposición y la administración se pueda dar en el
concejo de Bucaramanga el tema de inflación y de
control de precios y por último la reforma política
de Colombia presidente que ayer vimos en Colombia es
un tema que nos compete a los lideres políticos a
hablar aquí hubo muchos concejales que apoyaron el
gobierno nacional que bueno que en este momento esos
lideres que salieron a marchar para apoyar el
gobierno nacional que dieron su voto de apoyo
levanten su voz también para reclamarle al gobierno
nacional la importancia d escuchar a los ciudadanos y
llevar este al debate pero hoy quiero mandar un
mensaje a los congresistas a nivel nacional usted no
están debatiendo un tema político ni están debatiendo
un tema de colores ni de izquierdas ni de derechas
están debatiendo un tema de ciudadanía están
debatiendo un tema trascendental para la historia de
los colombianos y la protección de la salud de los
colombianos por eso hoy hago un llamado desde
Bucaramanga a los congresistas a que hagan un debate
serio técnico y de corazón mirando de frente a los
ciudadanos y no por convenios ni acuerdos ni por
conveniencias políticas y vamos a estar desde las
regiones muy atentos a esta discusión muy atentos a
lo que pasa porque como lideres también levantamos la
voz en nombre de los ciudadanos que representamos
Bucaramanga está atenta a este proceso político
presidente gracias

PRESIDENTE: a usted concejal tito por su intervención
tiene la palabra el honorable concejal y
vicepresidente Chumi Castañeda
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INTERVENCION DEL H.C CHUMI CASTAÑEDA: presidente
muchas gracias quiero expresar un saludo fraternal a
cada uno de los concejales de la ciudad hoy en la
instalación de las sesiones extraordinarias a los
funcionarios doctor HENDERSOR secretario de hacienda
de manera especial a los ciudadanos que están
conectados a esta hora observando y escuchando la
plenaria del concejo como no participaron hoy señor
presidente luego de esa gigantesca marcha que ayer
los colombianos decentes los colombianos de bien
salieron a protestar en contra del perverso gobierno
de Gustavo Petro que bueno sería señor presidente que
estos lideres locales que votaron por el presidente
Petro salieran a darle la cara a la ciudad salieran a
marchar a defender la patria a defender la libertad a
defender la democracia y yo lo digo desde el concejo
de Bucaramanga capital de Santander cuna de la
libertad de la historia tratando de acabar las
instituciones que vergüenza de proyectos que pasa el
presidente Petro a ese congreso regalado arrodillado
congreso no queremos ser castigados partidos
políticos que entregamos hoy a la dictadura de Petro
a la dictadura socialista al comunismo es solo
vergüenza y ruina esos partidos políticos al gobierno
nacional se le debe pasar cuenta de cobro el 29 de
octubre en las elecciones territoriales es inmoral
señor presidente es un discurso en la ciudad de un
discurso en Bogotá hay que salir a defender los
intereses de los colombianos y allá no tan positivo
la reforma tributaria no tanto en las medidas
anticonstitucionales del presidente Gustavo Petro que
vergüenza afortunadamente ayer miles y miles de
colombianos salimos a marchar en las calles de las
ciudades Bucaramanga gracias santandereanos así es
que se defiende la patria así es que se le dice a un
presidente que no va a pasar por encima de los
colombianos de bien oiga presidente están llegando ya
al fondo pretenden despenalizar la concusión por
ejemplo despenalizar el delito de concusión dependen
despenalizar la inasistencia alimentaria pretenden
acabar con los principios cristianos las familias
este es un gobierno indecente es ese gobierno
concejales al cual usted en señalar en un discurso
aquí en Bogotá yo si quiero presidente para hacer ese
reconocimiento a esos millones de colombianos que
ayer levantaron la voz y lo vamos a seguir haciendo
la derrota que le vamos a dar a la izquierda que
pretendan acabar con la autoridad y la decencia será
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el 29 de octubre cuando le vamos a decir que Colombia
no es territorio de comunistas Colombia no es
territorio de izquierda populista la izquierda es una
fábrica de ruina es una fábrica de pereza los
colombianos no podemos aceptar que pasen por encima
de la gente decente fuera Petro de la presidencia

PRESIDENTE: gracias concejal Chumi Castañeda por sus
efusivas palabras continuamos con el orden del día
señor secretario

SECRETARIO: señor presidente se ha agotado el orden
del día

PRESIDENTE: agotado el orden del día se les informara
por la página en el momento de la siguiente plenaria,
gracias.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

El Presidente,

JAVIER AYALA MORENO

El Secretario General,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO

ELABORADO POR: FREDY RUEDA CARREÑO
REVISADO POR: SERGIO MORENO OLARTE


